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Une concertation sur le futur du 37 rue Bisson /  

48 rue Ramponeau va pouvoir s’engager 

 
Frédérique Calandra, Maire du 20 e arrondissement, et Jean-Louis Missika, 

adjoint à la Maire de Paris, annoncent l’ouverture d’une concertation consacrée 

au devenir du 37 rue Bisson / 48 rue Ramponeau (20e ), conformément au 

souhait émis en septembre dernier par le Conseil de  Paris.  
 
Lors du Conseil de Paris du 30 septembre dernier, les élus ont émis le vœu d’ouvrir une 

concertation sur le devenir de la parcelle du 37 rue Bisson / 48 rue Ramponneau (20e), 

appartenant à la SEMAEST et qui devait accueillir une auberge de jeunesse. L’Exécutif parisien 

a transmis cette demande à la SEMAEST, qui a trouvé un accord avec le porteur de projet 

hôtelier lui permettant de rompre la promesse de vente.  

 

Jean-Louis Missika, adjoint à la Maire en charge de l’urbanisme et du développement 

économique salue cette décision. « Ceci va donner l’opportunité à toutes les parties prenantes de 

travailler à la redéfinition du projet. Notre volonté est qu’un nouveau projet immobilier soit 

développé, qui réponde aux attentes en matière de charge foncière tout en permettant l’accueil 

d’activités qui bénéficieraient de loyers abordables », souligne l’édile. 

 

« Je proposerai aux conseillers de Paris que ce lieu devienne un pôle artisanal et industriel qui 

respecte l’histoire de la cour. Il associerait des ateliers partagés, des fabriques communautaires, 

des artisans traditionnels, des utilisateurs des nouvelles technologies, ou encore des designers 

et des artistes », détaille l’adjoint à la Maire.  

 

« Une nouvelle étude de constructibilité sera soumise à concertation prochainement. Chaque 

idée sera regardée, accompagnée d’une étude financière et technique, et d’une proposition de 

montage immobilier et de mode de gestion », annonce Frédérique Calandra, Maire du 20e 

arrondissement. 

 

« Cette concertation inclura l’ensemble des groupes politiques qui se sont mobilisés, les élus qui 

ont participé à la Mission d’information et d’évaluation Fabriquer à Paris, les représentants du 

quartier, dont le collectif Ramponeau, ainsi que toutes celles et ceux qui souhaiteront s’impliquer 

en faveur du renouveau de cette parcelle », conclut-elle. 
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